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Protokollauszug 
Sitzung des Mobilitätsausschusses und des AVV Beirats vom 26.06.2025 

 

 

Zu Ö 7 Sachstand Regiotram 
zur Kenntnis genommen 
AVV/0177/WP18 

 

Herr von der Ruhren gibt dem Gremium den aktuellen Sachstand wieder.  
Frau Wenzel berichtet aus dem Hauptausschuss vom 25.06.2025, der mit der Vorlage „Gründung der Regiotram Aa-
chen Infrastrukturgesellschaft mbH“ dem Rat am 09.07.2025 die Einrichtung einer Betreibergesellschaft einstimmig 
empfohlen habe. Ob dies der gleiche Sachstand sei wie er derzeit in den Gremien der Städteregion beschlossen 
werde, erkundigt sich Herr Lindemann, was bejaht wird.  
 
Herr Fahl regt an, dass sich der Mobilitätsausschuss aus Gründen des Best Practice die Tram in Lüttich einmal ge-
meinsam vor Ort anschauen solle.  
 
Frau Burgdorff dankt ihm für diese Anregung, über die man schon länger ebenfalls nachdenke. Aus ihrer Sicht müss-
ten dann im besten Fall alle politischen Gremien auch aus dem Umkreis diese Möglichkeit bekommen und sie bittet 
den AVV um entsprechende Koordination, was von Herrn von der Ruhren angenommen wird.  
  
 
 
Beschluss: 

Der Mobilitätsausschuss nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis. 

 

 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig  
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